



Bezirksleitung Schwächen und Unterschiede, die jedoch auch in dem bisherigen Entwicklungsweg des einzelnen Genossen begründet sind und die im Prozeß seiner Qualifizierung als Leitungsmitglied und der konkreten Arbeit überwunden werden. Darum hat unsere Bezirksleitung stets in den Mittelpunkt ihrer Arbeit die Frage gerückt, wie jedes einzelne ge-

---

*Die Mitglieder der Brigade Franke im VEB Verlade- und Transportanlagen Leipzig wollen die Montagezeiten um 50 Prozent senken und sind an der Entwicklung und Erprobung neuer Getriebe beteiligt. Brigadier Genosse Heinz Franke (auf unserem Bild rechts) reichte bisher 27 Verbesserungsvorschläge mit einem Nutzen von 70 000 MDN ein*

---

wählte Mitglied in seiner Grundorganisation wirksam wird, und darüber hinaus den Werktätigen seines Bereiches die Beschlüsse erläutert, konkret an die Lösung der ökonomischen Aufgaben herangeht und selbst vorbildlich arbeitet.

Es ist Aufgabe der Mitglieder der Bezirksleitung sowie auch der Kreisleitungen, sich mit neuen, in ihrem Bereich auftretenden Problemen zu beschäftigen, sie zu analysieren, den Grundorganisationen oder den übergeordneten Leitungen zu signalisieren und zu helfen, Wege zu ihrer Lösung zu finden. Eine solche Arbeitsweise ist eine wesentliche Voraussetzung, damit die Bezirksleitung als kollektives Organ — das gleiche gilt für die Kreisleitungen — die Summe der Erfahrungen ihrer Mitglieder verallgemeinern und daraus entsprechende Schlußfolgerungen für neue Methoden in der Arbeit ziehen kann.

Das Sekretariat der Bezirksleitung hat dabei eine Vielzahl von Erfahrungen sammeln können, die exakt nachweisen, wie die Qualität der einzelnen Bezirksleitungsmitglieder wächst. Die Tätigkeit in ihrem Bereich, die Darlegung ihrer Erfahrungen, Erkenntnisse und Probleme sowie deren Verallgemeinerung im Kollektiv der Bezirksleitung tragen dazu bei, daß ihre Fähigkeit, wissenschaftlich-analytisch zu arbeiten, wächst und daß sie, sowohl als Teil des Kollektivs wie als einzelner, in ihren Bereichen wirksamer werden. Dafür gibt es eine Reihe guter Beispiele:

Einer der Schwerpunktbetriebe der Stadt Leipzig ist der VEB Schwenkmaschinenbau Verlade- und Transportanlagen. In der Vergangenheit gab es sowohl bei der Erfüllung der staatlichen Pläne wie auch in der Leitung des Betriebes größere Schwierigkeiten, die unserer Wirtschaft, vor allem auf dem Gebiet des Exportes, zum Schaden gereichten.